

Reunión de la Promoción 1995

El día 13 de noviembre se celebró la reunión de la promoción 1995 en el restaurante Pedro Larrumbe, de ABC de Serrano. La anterior tuvo lugar el año 2005, con motivo de su décimo aniversario y en esta ocasión, el delegado Gustavo Amann, quiso volver a convocar a todos sus compañeros para celebrar, esta vez, el decimoquinto cumpleaños de la promoción.

La convocatoria tuvo mucho éxito y reunió a 57 asistentes entre colegiados/os y acompañantes, donando algunos de ellos a la Fundación de Ingenieros de ICAI para el Desarrollo, la ayuda que ofrece el Colegio en la organización de estas reuniones.

Al final de la cena, Gustavo se dirigió a todos sus compañeros para agradecer su participación y la ayuda del Colegio en toda la organización de la cena, así como para prometerles que haría todo lo posible para que no pasasen otros cinco años antes de volver a reunirse. ■



REUNIONES DE PROMOCIÓN

Promoción 1954

Fecha: 19 de octubre.

Asistentes: 11.

Restaurante: Jai Alai (Madrid).

Promoción 1952

Fecha: 13 de noviembre.

Asistentes: 8.

Restaurante: Jai Alai (Madrid).

Promoción 1970

Fecha: 13 de noviembre.

Asistentes: 27.

Restaurante: Jai Alai (Madrid).

Promoción 2001

Fecha: 13 de noviembre.

Asistentes: 21.

Restaurante: Sagaretxe (Madrid).

Promoción 2010

Fecha: 20 de noviembre.

Asistentes: 51.

Restaurante: Rast (Madrid).

Promoción 1956

Fecha: 23 de noviembre.

Asistentes: 13.

Restaurante: José Luis (Madrid).

Promoción 1978

Fecha: 26 de noviembre.

Asistentes: 19.

Restaurante: Jai Alai (Madrid).

Promoción 1959

Fecha: 30 de noviembre.

Asistentes: 20.

Restaurante: Jai Alai (Madrid).

Promoción 1976

Fecha: 30 de noviembre.

Asistentes: 9.

Restaurante: Jai Alai (Madrid).

Promoción 1999

Fecha: 11 de diciembre.

Asistentes: 38.

Restaurante: Fábula (Madrid).

Promoción 2007

Fecha: 18 de diciembre.

Asistentes: 20.

Restaurante: Rast (Madrid).

Promoción 2009

Fecha: 18 de diciembre.

Asistentes: 50.

Restaurante: La Alpargatería (Madrid).

FÉ DE ERRATAS

En el pasado número de "Anales" publicamos la noticia de la obtención de una de las 38 becas de la Fundación Iberdrola por parte de nuestro compañero Jesús García Matos. En dicha

noticia se omite que otros tres ICAI recibieron, junto con él, dicha beca. Se trata de Javier Domínguez Rodríguez, Manuela Leach Orts y Lino Vital García-Verdugo, este último, al igual que Jesús, becario de doctorado.

Es importante destacar que, de entre las 600 solicitudes recibidas, han sido cuatro los ingenieros de ICAI beneficiarios de la misma, lo que supone más del 10% de las 38 concedidas. ■